

Bolón acogerá una pista de esquí con nieve artificial

28/12/2021



La empresa Ludiski, que cuenta con pistas de esquí de nieve artificial en toda España, ha solicitado en la Conselleria de Medio Ambiente un estudio de impacto ambiental para crear una pista de estas características en las faldas del monte Bolón como una apuesta por el turismo sostenible y para atraer a amantes de este deporte.

La pista estará diseñada de forma que el material sintético se comporte como base deslizante **igual que la nieve convencional. Como en las estaciones de esquí, habrá una zona para principiantes y otra para deportistas más avezados.**

Este es un proyecto que la Generalitat Valenciana y el

Ayuntamiento de Elda ven con buenos ojos, pues complementará la vía ferrata que se construirá en este monte y que tendrá **850 metros de recorrido, de dificultad baja-media**, y que **contará con tirolinas, un puente mono, un puente tibetano, así como tramos de escalada verticales y horizontales.**

Fuentes municipales recalcan que esta actividad en ningún caso afectará la tradicional Bajada de Antorchas de Bolón, pues se proyecta en la umbría del monte, respetando las replantaciones de arbustos y árboles que se realizaron hace años. De esta manera, la pista de nieve artificial se abriría en la zona más fresca, lo que proporcionará una mayor sensación térmica de frío.